
Tânia Maria Mendonça Campos - presidente da SBEM à época e proponente da 

criação do GT 19 

"No ano de criação do GT da ANPED, todos os Programas de Pós-Graduação em 
Educação Matemática e Ensino de Ciências, espaço institucional onde as pesquisas da 
Área aconteciam, estavam no Comitê da Área de Educação na CAPES. Então um grupo 
de Educadores Matemáticos entre os quais me incluo entendemos que a criação de 
um Grupo de Estudos seria muito bem-vindo uma vez que, enquanto área, tem nossas 
espeficidades. Seria mais um espaço para apresentação e debate das pesquisas 
realizadas no âmbito da Educação Matemática. Como Presidente da SBEM na época 
entendi que o espaço que se criava era reconhecidamente complementar ao que 
vínhamos desenvolvendo na SBEM Sociedade Brasileira de Educação Matemática que 
já contava na ocasião com mais de dez mil sócios e naturalmente nem todos 
pesquisadores da Educação Matemática". 

 


